



Octubre 19, 2018

Los actos centrales se desarrollarán durante la mañana, presididos por el gobernador Omar Gutiérrez y el intendente Darío Díaz. Luego de la ceremonia habrá recorrida de importantes obras en ejecución y un almuerzo popular al que fueron invitados todos los vecinos.

La centenaria localidad de Añelo celebra hoy el 103º aniversario de su fundación junto al gobernador Omar Gutiérrez y al intendente Darío Andrés Días. Los actos centrales se desarrollarán desde las 11 en instalaciones del gimnasio municipal; habrá discursos alusivos de las autoridades y un almuerzo popular al que fue invitada toda la comunidad.

Añelo se creó, como Aluminé y Loncopué, un 20 de octubre de 1915 por decreto del Poder Ejecutivo Nacional. Pero antes de esa creación ya había una comunidad aquí vinculada con la ganadería, la producción, también al Fortín Tratayén y con el primer edificio de Correo y Telégrafos de la provincia del Neuquén. Así fue creciendo en la región y hoy -convertida en una localidad pujante y de progreso- es el eje del desarrollo de la Formación Vaca Muerta.

Luego de la ceremonia aniversario, Gutiérrez tiene previsto visitar varias obras en ejecución, tales como un plan de 220 viviendas que ejecuta la Provincia por casi 300 millones de pesos; y el nuevo edificio de la Comisaria N° 10 que está prácticamente terminado con un avance del 93,51% y una inversión de 20 millones de pesos.

También recorrerá los trabajos en la Planta Potabilizadora Modular, una obra proyectada para 4 años con una capacidad inicial de 200 metros cúbicos por hora y un máximo de 400 metros cúbicos por hora, que cuenta con una inversión de más de 17 millones de pesos; junto a la ampliación de la red de gas natural para el barrio El Mirador, ubicado en el sector este de Añelo, sobre el ingreso a la localidad. Esta última obra está en marcha con un monto de inversión de 8 millones de pesos.

Neuquén Informa